

## Ignacio Mier aseguró que el veredicto de García Luna afectó electoralmente al PAN



**Ignacio Mier Velazco,** explicó que el Partido Acción Nacional (PAN) se encuentra afectado electoralmente y políticamente tras la resolución del exsecretario de Seguridad Pública, **Genero García Luna,** acusado de narcotráfico por la Corte de Estados Unidos.

A diferencia de los que los integrates blanquizales han señalado en distintas ocasiones, el también líder de la bancada de diputados morenistas aseguró que **sí existen relaciones comprobables** entre el partido y el recién enjuiciado por autoridades estadunidense, no solo con respecto a la supuesta complicidad que sostenía con el expresidente Felipe Calderón—con relación a los cárteles del narco—sino también, con las recientes revelaciones de **empresas financieras.** 

"Todo los que él tocó pues huele mal (García Luna), y ya le afectó no solo electoralmente y políticamente a su partido la confirmación de la culpabilidad, sino que además ya se está avanzando la investigación y llegando a su partido", destacó Mier Velazco en conferencia de prensa en San Lázaro.

Cabe destacar que desde que se dio la resolución del exfuncionaria mexicano en la Corte Neoyorkina—en donde se declaró culpable por los **cinco delitos en su contra**—los integrantes del partido blanquiazul han señalado en repetidas ocasiones que no existía ninguna relación con García Luna, pues, a pesar de su cargo durante todo el sexenio de Calderón (2006-2012), el exsecretario de Seguridad nunca fue militante de Acción Nacional. [...]